

Primarschule Falter: Kinder des Clever Clubs helfen bei der Zuckerrübenernte

Die Kinder des Clever Clubs der Primarschule Falter haben am vergangenen Mittwochnachmittag tatkräftig bei der Zuckerrübenernte mitgeholfen. Im laufenden Schuljahr beschäftigen sich die Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe mit dem Thema „**Schokolade**“: Woher kommt sie? Warum lieben wir sie so sehr? Welche Zutaten braucht es?

Ein wichtiger Bestandteil von Schokolade ist Zucker – und dieser wird in der Schweiz aus Zuckerrüben hergestellt. Passend dazu sind die Bauern derzeit mitten in der Ernte. Rund 8 Kinder aus dem Clever Club haben gemeinsam mit ihrer Lehrperson einem Landwirt unter die Arme gegriffen und Zuckerrüben geerntet. Mit grossem Eifer und viel Engagement waren die Kinder bei der Arbeit – so sehr, dass sie fast nicht mehr nach Hause wollten.

„Ich hatte selbst so viel Spass wie lange nicht mehr. Ein echtes Highlight!“, berichtet Lehrperson Anja Stehrenberger begeistert.

Die Aktion war nicht nur ein spannendes Erlebnis, sondern auch eine wertvolle Lernerfahrung: Die Kinder konnten hautnah erleben, woher ein wichtiger Bestandteil ihrer Lieblingssüssigkeit kommt.

Mit dem Schuljahr 2025/26 führt die Primarschule Falter einen Clever Club. Der Clever Club ist ein Pilotprojekt zur Förderung besonders interessierter und begabter Kinder an der Primarschule Falter. Ziel ist es, den Schülerinnen und Schülern Raum für vertieftes Lernen, kreatives Denken und eigenständiges Arbeiten zu geben.

Im Clever Club beschäftigen sich die Kinder mit spannenden Themen, die über den regulären Unterricht hinausgehen. Sie forschen, experimentieren und setzen eigene Ideen um – immer mit dem Anspruch, Neugier und Talente zu fördern.

Das Projekt versteht sich als Ergänzung zum Unterricht und bietet den Kindern die Möglichkeit, ihre Stärken zu entdecken und weiterzuentwickeln.

13.11.2025/Jeannette Hecht